



1er INFORME
LEGISLATIVO

CONTENIDOS

INFORME LEGSILATIVO	3
POR UN CHIAPAS MEJOR	6
COMPROMISO	7



INFORME LEGISLATIVO

El Diputado Humberto Pedrero en representación del Distrito II ha subido a tribuna en diferentes ocasiones con el propósito de impulsar las reformas que se han trabajado en el grupo parlamentario siguiendo el plan de trabajo del partido.

Él es integrante del Grupo Parlamentario de Morena. Además, pertenece a tres comisiones dentro de la Cámara de Diputados:

- Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación
- Presupuesto y Cuenta Pública
- Economía, Comercio y Competitividad

Durante este año legislativo se trabajó de cerca en distintas reformas como los son la Reforma de las Afores, la del Banco del

Bienestar, el INADEM, la Ley de Austeridad, la Ley de los Reclusorios y la Ley de Migración, entre otras.



También, desde las comisiones se han impulsado los proyectos de dictamen importantes y estratégicos, desde la Reforma de las Afores, las pláticas con el INEGI, el escuchar las peticiones de las universidades, las comparecencias de la ASF, hasta la aprobación del PEF 2019.



Además, se ha trabajado con el coordinador Mario Delgado para darle el impulso necesario a los diferentes proyectos de ley que se han presentado en la tribuna con el objetivo de recabar los votos necesarios para llevar a cabo las reformas que el país necesita.



POR UN CHIAPAS MEJOR

Desde el inicio del cargo como diputado federal por el estado de Chiapas se ha tenido el compromiso de apoyar a nuestros desde la máxima tribuna del pueblo, la Cámara de Diputados.

Además, este año fue un año muy importante para nuestro estado debido a que el 2019 fue el año internacional de las lenguas indígenas y gracias a nuestra diversidad cultural, fruto del legado de nuestros antepasados se dio la palabra en tribuna a personas que representan esta importante parte de la población de nuestro México.



COMPROMISO

Siempre que se tenga la oportunidad se a escuchar y apoyar al pueblo desde esta tribuna. Desde el impulsar las leyes que contribuyan a la construcción de un mejor país hasta defender a la sociedad de leyes que no aporten nada a los ciudadanos.

El compromiso es claro porque es una exigencia del pueblo. El mensaje es hacer de este México un país donde las leyes se hagan valer y desde esta tribuna siempre se procurará que eso suceda con las herramientas legislativas que estén a nuestra disposición.

Los diputados por el estado de Chiapas de Morena siempre estarán del lado del pueblo.

